
第４回バーティポート施設のあり方検討委員会 議事要旨 

 

 

日時：令和７年６月１９日（木）16：00～18：00 

 

 

議事要旨 

○ オリックス株式会社及び三菱地所株式会社より、空飛ぶクルマ及びバーティポー

トの取り組みについてヒアリングを行った。 

○ ユースケース検討会の検討状況について、事務局より報告を行った。 

○ バーティポートのあり方とりまとめについて意見交換を行った。 

 

 

（委員からの主な発言） 

○ バーティポートの整備については、長期的な視点に加え、空飛ぶクルマによって

国民が享受できるメリット、公共的な役割、公共インフラとしての意義も記載す

べきではないか。 

 

○ ポートへの二次アクセスについての人手不足問題も考えられるので、他の新しい

モビリティとの連携も踏まえる必要があるのではないか。 

 

○ バーティポートの整備・促進における課題については、バーティポートの分類毎

の課題も記載すべきではないか。 

 

 

 

以上 


